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Aos trinta dias do mês de maio do ano dois mil e dezoito, o Colegiado do Programa de Pós-1 

Graduação em Educação – PPGEd/UAEd, reuniu-se ordinariamente, com início às duas horas 2 
e trinta minutos, na sala 203, bloco BC II, sob a presidência do professor Dorivaldo Alves 3 
Salustiano (Vice-coordenador do PPGEd). Estiveram presentes os seguintes membros do 4 
Colegiado: Dorivaldo Alves Salustiano (Vice-coordenadora do PPGEd), Niédja Maria 5 
Ferrreira de Lima (representante da linha 1), Letícia Cassiano Pinheiro (representante dos 6 

técnicos administrativos) e Laís Salustiano da Silva (representante dos discentes). O 7 

Presidente da mesa, Dorivaldo Alves Salustiano, observando a existência de quórum, iniciou 8 

a reunião com a leitura da pauta, prosseguindo com as deliberações. 1. APROVAÇÃO DA 9 
PAUTA: O presidente do Colegiado, professor Dorivaldo Alves Salustiano apresentou a pauta 10 
ao Colegiado, sendo a mesma aprovada por unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor. 11 
2. INFORMES: 2.1. O professor Dorivaldo Alves Salustiano solicitou informes quanto o III  12 

Seminário PPGEd, a professora Niédja Maria Ferrreira de Lima informou que a professora 13 
Luciana Leandro entrou na comissão do III Seminário do PPGEd, como representante da 14 
Linha 1, em substituição à professora Melânia Mendonça Rodrigues que encontra-se de 15 

licença médica. A aluna Laís Salustiano da Silva  membro da comissão do III Seminário 16 
PPGEd informou que na reunião da Linha 1 discutiu-se sobre possíveis nomes para as mesas 17 

e os dias para a realização do Seminário, informando que como não teria apresentação de 18 
alunos, essas apresentações ficariam para os Seminários das linhas, o III Seminário PPGEd 19 
seria algo mais sucinto, sendo dois dias suficientes para sua realização. Informou ainda sobre 20 

a importância da logo do PPGEd, como identidade visual e que será agendada uma nova 21 

reunião para mais definições sobre o III Seminário PPGEd, bem como da importância de 22 
valorizar os "professores da casa": UFCG. 2.2. O professor Dorivaldo mencionou que, 23 
provavelmente, os Seminários das Linhas de pesquisa ocorrerão na segunda semana de 24 

setembro, informou que seria importante também reavaliar o formato de apresentação para os 25 
alunos que já qualificaram a dissertação. 2.3. A professora Niédja informou que está como 26 

representante da Linha 1, substituindo a professora Melânia Mendonça Rodrigues, e que está 27 
retomando os trabalhos e reuniões da Linha 1. 3. ORDEM DO DIA: 3.1. Análise do processo 28 
de emissão de diploma nº 23096.016832/18-32, mestranda Kellyana da Silva Lustosa. O 29 

professor Dorivaldo Alves Salustino apresentou o processo de solicitação de diploma da aluna 30 
Kellyana da Silva Lustosa, estando o processo com toda a documentação necessária para a 31 

emissão do diploma pela PRPG, a defesa de dissertação foi homologada pelo Colegiado 32 
PPGEd e o processo de solicitação de diploma da mestranda aprovado por unanimidade, 33 

com 04 (quatro) votos a favor. 3.2. Análise do processo de emissão de diploma nº 34 
23096.017086/18-54, mestranda Laís Venâncio de Melo. O professor Dorivaldo Alves 35 
Salustino apresentou o processo de solicitação de diploma da aluna, estando o processo com 36 
toda a documentação necessária para a emissão do diploma pela PRPG, a defesa de dissertação 37 
foi homologada pelo Colegiado PPGEd e o processo de solicitação de diploma da mestranda 38 

aprovado por unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor. 3.3. Análise do processo nº 39 
23096.017415/18-54, relatório anual de atividades da aluna Pâmella Tamires Avelino de 40 
Sousa, bolsista CAPES. O professor Dorivaldo Alves Salustiano apresentou o processo da 41 
mestranda, contendo o relatório anual de atividades da bolsista e o parecer favorável da 42 
comissão de bolsas, o relatório anual da bolsista Pâmella Tamires Avelino de Sousa submetido 43 
à análise do Colegiado PPGEd foi aprovado por unanimidade, com 04 (quatro) votos a 44 
favor. 3.4. Análise do processo nº 23096.014989/18-21, relatório anual de atividades da Ana 45 



 

Gabriella Dias Reis. A professora Niédja apresentou como relatora o processo da mestranda e 46 

bolsista Ana Gabriella Dias Reis, contendo o relatório anual  de atividades da bolsista, com o 47 
parecer favorável da comissão de bolsas e da relatora do processo, o relatório anual da bolsista 48 

Ana Gabriella Dias Reis foi aprovado por unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor. 49 
3.5. Análise da solicitação da servidora Assistente Administrativo Letícia Cassiano Pinheiro, 50 
a servidora apresentou sua solicitação de participação como aluna especial da disciplina: 51 
Violência e Sociedade, do mestrado de Ciências Sociais na UFCG, após análise pelo 52 

Colegiado, a solicitação foi aprovada por unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor.  A 53 
reunião se encerrou às 16h00min. Eu, LETÍCIA CASSIANO PINHEIRO, Assistente em 54 
Administração do Programa de Pós-Graduação em Educação, Matrícula SIAPE 2372149, 55 
redigi a presente Ata, a qual lida e aprovada, recebe as assinaturas dos membros presentes na 56 
ocasião de sua aprovação. Campina Grande, 27 de outubro de 2020. 57 

 

Nº MEMBROS ASSINATURAS 
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2. 
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3. 
Andréia Ferreira da Silva 

 (Representante da linha 1)  

4. 
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(Representante da linha 2) 
_______________ 

5. 
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_______________ 
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Letícia Cassiano Pinheiro 

(Representante dos técnicos administrativos- 
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7. 
Jonas da Silva Rodrigues 

(Representante dos alunos) 
 

8. 
Mayara Raynne Vera de S. Goes 

(Representante dos alunos – Suplente) 
_____________ 

 


